



Rülke: Grüne wollen von ihrer Dagegen-Kultur ablenken

Grüne verweigern sich Pumpspeicherkraftwerken und Trassen zum Transport erneuerbarer Energien - Zum von den Grünen auf ihrem Parteitag angekündigten Kurswechsel zu einer grünen Wirtschaftspolitik erklärte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke:

„Die Grünen wollen von Ihrer DagegenKultur ablenken. Wie soll das Land denn ein "grüner Industriestandort" werden, wenn man sich Pumpspeicherkraftwerken und Stromtrassen zum Transport der Erneuerbaren Energien verweigert.“